
＜安田地区＞

意見 回答 担当
委員会

1

・パラリンピックの今後について、その先に何があるのか不明な気がす
る。交流も大事だが、イベントや競技ではなく市民がもっとかかわれるも
ので道路整備などハード面を優先してもっと身近なまちづくりをしてほし
い。
・そもそもオリンピック、パラリンピックと分けずに開催することが大事
ではないか。
・パラリンピックをきっかけに何が大切か考えるように取り組んでほし
い。市長が成果はメダルの獲得のように言っていたがポイントがずれてい
るのではないか。

　自転車のまちづくりの推進や日本で行われるオリンピック・パラリン
ピックに関われる貴重な機会になったと思います。
９月議会には高津川流域での自転車のための道路整備も進める計画が報告
されたところです。

総務文教

2
子育て支援について、手厚い支援で有難いが市の財政が心配である。 国・県の補助金を活用しているので、市の負担は少ないので安心していた

だきたいと思います。 福祉環境

3
地域包括支援センターの話があったが４つになるのか。 　益田地域で３つあり、そのうちの中部地区は医師会病院内にあり東部と

場所が一緒だったものをＥＡＧＡに移転するということです。 福祉環境

4
　人づくりという言葉が引っかかる、上から目線なのと人は育つものと
思っているので人をつくることなどできないと思う。

　改めて聞くと違和感を感じます。人は育てる、育つものとの認識は同じ
です。 総務文教

5
　赤道の土砂災害について、土木に相談したが以前にも同じところで起
こったが資料がないと言われた。５年くらいで資料がなくなるのか。

　保存期間を経過した文書は、益田市事務処理規則に基づき廃棄されま
す。私たちの道事業で対応した様子です。最近認知され多くの利用があり
ます。

経済建設

6
　地域づくりについて、後継者づくりが必要だ。（出来ないのは我々のせ
いでもあるが…）

ご意見としてお受けいたします。
総務文教


